
Zona  industriale.  Esubero
Sics,  c'è  l'accordo:
Isab/Lukoil ricollocherà i 18
licenziati
Trova l’intesa tra sindacati ed Isab/Lukoil nella vertenza
sull’esubero del personale Sics all’interno dello stabilimento
industriale. Grazie all’accordo trovato con la disponibilità
delle parti, salvi i 18 posti di lavoro.
Isab/Lukoil ha manifestato la sua volontà di ricollocare tutti
gli operai licenziati nelle varie attività che partiranno nel
2017, tra lavori specifici e generici.
I  sindacati  auspicano  adesso  che  le  aziende  dell’indotto
“assumano in via prioritaria il personale in esubero, tra
l’altro  ricco  di  professionalità  e  conoscitore  delle
lavorazioni industriali,aspetto determinante nell’ambito della
sicurezza”.

Solarino.  Immobili  in
affitto, Michele Gianni: "Il
Comune  spende  25  mila  euro
l'anno"
Una  spesa  annua  complessiva  di  circa  25  mila  euro  per
locazioni  di  immobili  a  vario  titolo  utilizzati
dall’Amministrazione  per  erogare  servizi  ai  cittadini”.  Lo
comunica il capogruppo dell’opposizione in Consiglio comunale,
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Michele Gianni.
La  spesa  più  grossa  riguarda  il  locale  adibito  a  uffici
comunali di via Diaz 10, di proprietà di Mario Germano, per un
importo complessivo di 6.938 euro l’anno. Segue il locale
adibito a sede della Protezione civile in via Machiavelli 76,
di  proprietà  di  Lucia  Rametta,  alla  quale  il  Comune  paga
annualmente 4.967 euro. Simile il costo annuo di affitto per
il centro ricreativo per anziani di via Principe Umberto 12,
di proprietà di Antonio Calafiore, che percepisce 4.949 euro
l’anno.  Per  l’immobile  adibito  a  garage  di  viale  Ragusa,
invece,  il  Comune  paga  alla  famiglia  Formica/Bordonaro  un
canone annuo di 4.032 euro, mentre per l’altro locale adibito
a garage, in via Diaz angolo via Volta, di proprietà della
famiglia Calafiore/Mazza, il costo per 12 mesi è di 2.880
euro.
“Pur  comprendendo  la  necessità  di  rivolgersi  ai  privati
cittadini per rintracciare tutti gli spazi necessari a erogare
i servizi che il Comune fornisce ai propri utenti – afferma
Michele Gianni -, una gestione manageriale, così come i tempi
attuali  pretendono,  potrebbe  portare  ad  una  riduzione  del
costo delle locazioni e ad un potenziamento delle risorse a
disposizione dei cittadini. Rivedere gli affitti è importante
per  un  bilancio  ingessato  o  presunto  tale  come  quello  di
Solarino. In questo senso, vi è un’intera ala del Palazzo
comunale che aspetta di essere utilizzata o valorizzata”.
Pubbliche  amministrazioni  locali  si  muovo  già  in  questa
direzione.  Il  Comune  di  Alghero,  per  fare  l’esempio  più
recente, per il 2017 ha previsto un risparmio di circa 300
mila  euro  grazie  a  una  rivoluzione  nella  gestione  degli
immobili comunali.
Sola



Solarino. "Fare Democrazia" a
sostegno  di  Peppe  Germano
sindaco
La candidatura a sindaco di Peppe Germano sostenuta dalla
lista  civica  #unaltrastoria  e  il  gruppo  politico  “Fare
Democrazia”  .  Accordo  raggiunto  in  vista  delle  elezioni
amministrative  della  prossima  primavera.  Soddisfatto  il
coordinatore di Fare Democrazia, Angelo Siringo. “La scelta di
sostenere Peppe Germano a sindaco di Solarino -spiega- é la
logica conseguenza di un percorso fatto in questi anni con un
gruppo di giovani e meno giovani che non poteva non sfociare
in  un  convinto  supporto  al  giovane  ma  esperto  candidato
sindaco. Peppe Germano rappresenta per noi l’uomo giusto per
guidare una cittadina che definire dormiente é un eufemismo. A
34 anni e con il grande bagaglio di esperienza di questi anni
é assoluta garanzia di affidabilità e di qualità.”
Altrettanto  motivato  Peppe  Germano.  “Ratifichiamo  oggi  un
percorso nato diversi mesi fa che guarda al futuro soprattutto
dei  giovani  e  dei  giovanissimi-commenta  il  candidato  a
sindaco- Troppi ragazzi non sanno come impiegare il proprio
tempo libero per non parlare di tutti quelli che non trovando
occupazione sono costretti ad andare via dal paese. A loro,
più di tutti sarà dedicato il nostro impegno nei prossimi
cinque anni”.

Augusta.  Incidente  mortale
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nella  zona  industriale:
38enne precipita dal tetto di
un capannone
Il nuovo anno si apre con un drammatico incidente mortale
nella  zona  industriale  di  Augusta,  costato  la  vita  ad  un
38enne  di  Cassibile.  Secondo  quanto  ricostruito  dai
carabinieri, intervenuti sul posto, l’uomo stava lavorando sul
tetto  di  un  capannone  per  lavori  di  manutenzione  della
copertura.  Ha  probabilmente  messo  un  piede  in  fallo  e  il
plexiglass  di  un  lucernario  non  ha  retto,  facendolo
precipitare da un’altezza di circa 10 metri. Un volo che non
gli ha lasciato scampo.

Melilli.  Firmato  l'accordo,
apre  il  centro  Lilt:  400
metri  quadrati  per  la
prevenzione
Il  taglio  del  nastro  entro  la  prima  metà  di  marzo,  mese
tradizionalmente dedicato alla campagna di prevenzione contro
i tumori. Tra poche settimane il centro Lilt di Melilli sarà
realtà. Il Comune ha infatti messo a disposizione a titolo
gratuito  gli  ampi  locali  di  via  Parroco  Fiorilla,  quelli
dell’ex centro “Frisone”. La Lega italiana lotta tumori di
Siracusa allestirà un laboratorio con tanto di sala convegni,
d’attesa e punti di ristoro in un edificio ampio quasi 400
metri quadrati e dotato anche di ampio parcheggio.
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E’ il frutto del protocollo di intesa firmato questa mattina
in sala Giunta dal sindaco Giuseppe Cannata e dal presidente
della  sezione  provinciale  della  Lilt,  dottor  Claudio
Castobello. “Ringrazio il primo cittadino e la sua squadra di
governo – dice Castobello – per averci messo nelle condizioni
di aprire un centro anche a Melilli, cittadina che purtroppo
non è al riparo da problematiche sanitarie rilevanti come
quelle afferenti al cancro. Le statistiche dicono che al sud
ci si ammala di meno rispetto al nord ma si muore di più
perché  non  c’è  ancora  una  sufficiente  cultura  della
prevenzione.  Lo  screening  è  importante  e  non  bisogna  mai
sottovalutare alcun sintomo che potrebbe essere riconducibile
ad  una  malattia  tumorale.  Nel  nostro  territorio  c’è
un’incidenza di 86 casi ogni 100.000 abitanti e sul territorio
di  Melilli  abbiamo  notato  come,  qualche  anno  fa,  su  una
popolazione di circa 7.000 persone, ci sono stati 56 casi, di
cui 38 portati a diagnosi con 6 tumori maligni e 32 di natura
benigni.  Nel  siracusano  riscontriamo  casi  di  tumore
soprattutto di mammella e colon, che sono quelli da tenere
maggiormente in considerazione perché potenzialmente trai più
pericolosi”-
Il sindaco Cannata ha spiegato che viene messa a disposizione
“una struttura chiusa da una decina di anni e che adesso sarà
riaperta per un nobile fine sociale”.

Floridia. Bilancio approvato,
ripartono  i  servizi:  subito
trasporto  e  refezione

https://www.siracusaoggi.it/floridia-bilancio-approvato-ripartono-i-servizi-subito-trasporto-e-refezione-studenti/
https://www.siracusaoggi.it/floridia-bilancio-approvato-ripartono-i-servizi-subito-trasporto-e-refezione-studenti/
https://www.siracusaoggi.it/floridia-bilancio-approvato-ripartono-i-servizi-subito-trasporto-e-refezione-studenti/


studenti
L’avvenuta approvazione del bilancio comunale, dopo mesi di
scontri  accesi  in  Consiglio  comunale,  rimette  in  moto  i
servizi  erogati  dal  Municipio  di  Floridia.  “Uno  scontro
politico  che  si  è  consumato  a  palazzo  in  danno  della
collettività”, ricorda il sindaco Orazio Scalorino che non ha
mai avuto una maggioranza all’interno del civico consesso. E
sul  bilancio  si  è  consumato  lo  strappo  netto  che  ha
paralizzato  Floridia  dallo  scorso  marzo.
Tra i primi a beneficiarne, adesso, saranno gli studenti. Alla
ripresa delle attività scolastiche, infatti, partono anche i
servizi comunali di trasporto studenti pendolari, refezione
scolastica ed Asacom, quest’ultimo quando saranno completate
le richieste.
Per quanto riguarda il trasporto degli alunni pendolari, sono
580,  le  famiglie  potranno  ritirare  l’abbonamento  presso
l’ufficio  Pubblica  Istruzione,  al  primo  piano  del  palazzo
comunale il mercoledì dalle 9 alle 12.30 e giovedì dalle 9
alle 12.30 e dalle 15.15 e alle 17.30. Il Comune contribuirà
in parte al pagamento dell’abbonamento al servizio che non
viene più svolto con Ast.
Quanto alla refezione scolastica, i biglietti per i pasti non
sono  ancora  disponibili.  Tuttavia  il  servizio  partirà
ugualmente  giorno  9  tramite  comunicazione  diretta  alle
insegnanti. Costo del pasto 1,70 con la possibilità – spiega
il sindaco Orazio Scalorino – “di rivedere a breve il prezzo
ancora al ribasso”.
Confermata anche l’accensione dei riscaldamenti negli edifici
scolastici che ospitano i comprensivi floridiani. Per il liceo
Da  Vinci  la  competenza  è  del  Libero  Consorzio  (la  ex
Provincia)  che  non  pare  essere  nelle  condizioni  di  poter
garantire da subito i necessari approvviggionamenti.
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Pachino.  Vent'anni  dal
naufragio  del  Natale  1996,
iniziativa  per  ricordare  le
vittime
Iniziativa in memoria delle 283 vittime del naufragio del
Natale 1996. E’ stata organizzata dal Comune di Pachino. Si
svolgerà domenica 8 gennaio alle 16 all’ex cinema Diana di via
Giardina, alla presenza del parroco della Chiesa Madre, don
Gaetano Asta, del pastore della comunità valdese, Francesco
Sciotto e dell’imam di Pachino, Ahmed Haimoud, insieme ai
rappresentanti della comunità Tamil di Palermo. “Venti anni di
sbarchi  di  migranti  nel  nostro  territorio-  commenta  il
sindaco,  Roberto  Bruno-  e  altrettanti  di  solidarieà,  a
dimostrazione dello spiccato spirito d’accoglienza del nostro
popolo. I rappresentanti delle religioni presenti in città –
ha  voluto  sottolineare  il  sindaco  Roberto  Bruno  -,  tutti
insieme per far risaltare la principale funzione che dovrebbe
avere la fede, di qualunque natura essa sia: legame tra i
popoli, unione e non conflitto”.L’artista avolese Elia Li Gioi
“racconterà”  il  fenomeno  delle  migrazioni  attraverso  la
presentazione delle sue realizzazioni, con installazioni in
legno realizzate utilizzando i resti dei barconi con cui sono
arrivati sulle nostre coste i migranti e con gli struggenti
quadri che ritraggono il loro approdo.
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Noto. "Superobeso sulla sedia
a rotelle rimesso in piedi al
Trigona", i ringraziamenti di
un paziente
Ha  scritto  una  lettera  al  direttore  generale  dell’Asp,
Salvatore Brugaletta e lo ha fatto per ringraziare l’equipe
del reparto di Ortopedia e Traumatologia dell’ospedale Trigona
di Noto, guidato da Salvatore Piccione. Un paziente, 50enne,
superobeso,  racconta  la  sua  storia.  “Per  anni-  scrive  il
paziente  soddisfatto-  ho  cercato  di  rimediare  con  diversi
interventi allo stomaco attraverso i quali sono riuscito a
perdere diversi chili ma, essendo ripeto superobeso, mi hanno
costretto a restare per diversi anni su una sedia a rotelle.
Da circa due anni ho avuto la fortuna di conoscere il dottore
Piccione e, grazie a lui e alla sua notevole professionalità,
ho affrontato due interventi di sostituzione protesica totale
delle anche”. L’intento della missiva è “evidenziare, elogiare
e  marcare  l’impegno  e  la  professionalità  del  reparto
ortopedico dell’ospedale di Noto, in particolar modo del dott.
Piccione e di tutta la sua équipe che, con maestria, impegno e
attenzione ha affrontato il mio intervento che, come sopra
citato, ha richiesto una notevole attenzione in più dato il
mio stato fisico.
Adesso,  grazie  a  loro,  riesco  già  a  camminare  con  delle
stampelle  e  spero,  con  le  dovute  terapie  e  consigli  del
dottore, di riavere le mie gambe nuove a cominciare dal nuovo
anno.
Grazie,  grazie,  grazie  al  dottore  Piccione  per  il  lavoro
“eccellente”.
Mi auguro che, come me, anche tanti altri pazienti possano
usufruire  della  professionalità  del  dottore  Piccione  per
riavere  la  salute  fisica  e  riprendere  ad  avere  una  vita
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normale come un tempo.Ciò sarà possibile, ripeto, non solo
grazie  a  medici  qualificati  professionalmente  e  umanamente
come il dottore Piccione ma anche ad un reparto ortopedico
funzionale ed efficiente come lo è quello dell’ospedale di
Noto e spero che, per il bene comune, sia sempre monitorato e
sostenuto  dalla  direzione  sanitaria  come  merita.
Ringraziandola per l’attenzione colgo l’occasione per porgere
a  lei  e  a  tutta  la  Direzione  sanitaria  buone  feste”.
Altrettanto soddisfatto il direttore generale Brugaletta, che
ricambia i ringraziamenti. “Ringraziamo il paziente per questa
testimonianza  e  ci  associamo  ai  complimenti  espressi  al
dottore Piccione e a tutta l’equipe di Ortopedia di Noto –
sottolinea  il  direttore  generale  dell’Asp  di  Siracusa
Salvatore Brugaletta – che fa onore all’impegno che con grande
professionalità  e  spirito  di  sacrificio  e  abnegazione  il
personale  sanitario  profonde  quotidianamente  senza  balzare
agli onori della cronaca, ponendo al centro del sistema il
paziente con i suoi bisogno di salute”.

Palazzolo.  "La  Befana  dei
piccoli"  chiude  le
manifestazioni del Natale
Sarà la “Befana dei piccoli” a chiudere, come da tradizione,
le manifestazioni legate al Natale di Palazzolo. Momenti che,
come sempre, sono stati legati alla fede ma anche alla cultura
e all’arte. Domani e giorno 6 l’appuntamento dedicato ai più
piccoli che sarà caratterizzato anche dalla degustazione di
tartufi¬  a  cura  dell’associazione  “Vicoli  e  sapori
ristoratori”  e  della  Società  operaia  di  mutuo  soccorso
“Vittorio Emanuele III”. Alle 17 in piazza del Popolo, “Terra
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e tartufo” e alle 20 nella sala dell’ex Biblioteca “Aspettando
la  befana”  con  musica  e  cabaret  con  il  gruppo  “Falsi
d’autore”.  Venerdì  alle  15,30  arrivo  della  banda  civica
Filarmonica città di Modica, degli sbandieratori e giro per le
vie cittadine. Alle 16 nella sede della società operaia ci
sarà la distribuzione dei giocattoli mentre alle 17 in piazza
la  degustazione  del  tartufo  e  del  torrone  a  cura
dell’associazione  “Pro  mende”.  La  sala  dell’ex  biblioteca
ospiterà un saggio di danza e alle 19 l’arrivo della befana
che percorrere le vie del centro.
Giorno  6  ci  sarà  la  possibilità  anche  di  visitare  i  due
presepi viventi di Palazzolo, che hanno già raggiunto migliaia
di presenze, allestiti all’“Antico quartiere Ebraida” a cura
dell’associazione Pro Loco in collaborazione con l’Anffas e la
società  cooperativa  “La  Contea  Falabia”  a  l’altro  nel
“Quartiere San Michele” a cura dell’associazione Cibele. Nei
due percorsi del presepe sarà possibile gustare i prodotti
tipici che saranno realizzati.
A palazzo Zocco ancora giochi con “La Casa di Babbo Natale”.
Spazio all’arte, poi, con le mostre alla Casa museo Antonino
Uccello dove sono esposti i presepi di Giovanni Leone e della
famiglia Mozzicato Lombardo, al Museo archeologico di palazzo
Cappellani, in via Gaetano Italia, la “Mostra di personaggi
del  700  del  presepe  napoletano”,  collezione  Pulvirenti  e
Nicastro.  A  chiudere  le  iniziative  del  Natale  sabato  7  e
domenica 8 alle 18 nell’aula consiliare del palazzo Municipale
sarà il “Premio Fava giovani 2017, il vizio della memoria.
1984/2017 – Palazzolo ricorda Giuseppe Fava”.

Augusta.  Marittimo  tenta  il
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suicidio alle Saline, salvato
dai carabinieri
Tragedia sfiorata nella tarda serata di ieri alle Saline di
Augusta.  Intorno  alle  23,30  i  carabinieri  della  locale
Compagnia  sono  intervenuti,  allertati  dalla  centrale
operativa, a cui era poco prima giunta la segnalazione di un
uomo in evidente stato confusionale. Sul posto, i militari
hanno accertato la presenza di un 26enne di origini filippine,
imbarcato  su  una  nave  mercantile  ormeggiata  al  porto
commerciale di Augusta. Evidente la volontà del giovane di
suicidarsi.  Per  questo  si  era  immerso  nelle  acque  delle
saline, allontanandosi velocemente dalla riva e urlando “I
want  to  die”  (voglio  morire).  La  capacità  persuasiva  dei
militari ha evitato il peggio. I militari hanno allacciato un
dialogo  con  luomo,  convincendolo  a  tornare  lentamente  sui
propri passi. Sul posto anche il personale del 118 e i vigili
del fuoco, che hanno aiutato i carabinieri a tirare fuori
dalle acque melmose il giovane marittimo. Tratto in salvo,
l’uomo è stato condotto all’ospedale “Muscatello” di Augusta,
ricoverato nel reparto di Psichiatria.
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